

## Herbstausflug in die inatura

Dieses Jahr besuchten wir im Rahmen unseres Herbstausfluges die Inatura in Dornbirn.

Die Begeisterung und das Interesse der Kinder waren sehr groß. Besonders der Stationenbetrieb zu Beginn unseres Besuches bereitete den Schüler/Innen besonders viel Freude. Sie durften in Gruppen Kräutersalz, Hustenzucker und duftende Seife herstellen und diese auch mit nach Hause nehmen. Anschließend konnten die Kinder mit den Lehrpersonen und unseren Begleitpersonen durch das Museum gehen und die Welt der Tiere, Menschen und der Technik bestaunen. Es war ein schöner lehrreicher Ausflug für Groß und Klein.

